

# 毎年恒例男前！ クリスマス会、5年生を送る会

↓男前の様子



クリスマス会と五年生を送る会ですね。七時巡査ごから始まり、まではグループ対抗クイズ大会が行われました。一番の難問は橋爪先生のゴーレンレトリバーの名前はという問題でした。答えを覚えていますか？もちろんわかりますよね。「ルル」でした。次はビンゴ大会をしましたね。目玉の品はアマギフ三千円分やリフアのヘアブランシでした。そして今年も行われた男前。小包のお菓子をばらまいていました。僕もブラックサンダーのイチゴ味を投げました。手を入れてくれましたか？こんなに楽しいイベントにしてくれた行事委員の皆様、ボランティアで手伝つていた人たちありがとうございました。

12月号  
暁寮

新聞委員長 白瀨 和真



今年もインフルが流行りましたね。皆さんはかかりましたか？今年はかかりた人数が多くて、学級閉鎖にまで至りました。僕のクラスも学級閉鎖になり、二十人も休んでいました。その日は午後の授業が休講になりました。お昼ご飯の後には帰省が始まりました。一週間程休みになり、学級閉鎖中はオンラインで授業が行われ、いつもとは違う日々を過ごしました。インフルの時期だけではなく、日ごろから風邪などの対策のために、学校やお出かけの後は、手洗いうがいを徹底しよう。

## 写真コーナー

今月は新聞委員の服部くんが撮った写真を掲載します！



## 初夏の坂道、野生の金裕



## 青に染まる夏、ひと夏の記憶

## ふとした行動

ほほゆるむ

臼漱

下船中

川柳も随時募集中です。(委員長まで連絡ください)